



Le président du Département des relations ecclésiastiques extérieures en visite à Rome et au Vatican



Service de communication du DREE, 12.07.2024. Les 11 et 12 juillet 2024, le métropolite Antoine de Volokolamsk a effectué une visite de travail à Rome et au Vatican avec la bénédiction de Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toutes les Russies.

Le 11 juillet, le hiérarque a été reçu par le pape François à la maison Sainte-Marthe, au Vatican. L'entretien a porté sur les relations entre Églises et sur les efforts communs dans le domaine humanitaire.

Le 12 juillet, le métropolite Antoine a célébré la Divine Liturgie à l'église Sainte-Catherine de Rome. Le même jour, il a eu plusieurs rencontres à la curie romaine. Il a notamment informé ses interlocuteurs des persécutions contre l'Église orthodoxe ukrainienne qui se poursuivent en Ukraine. Par ailleurs, le métropolite Antoine a exposé en détail la position de l'Église orthodoxe russe sur le document Fiducia supplicans et présenté le document rédigé par la Commission synodale biblique et théologique à ce

sujet.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/91975/>